
令和3年度豊中市PTA連合協議会・第９回役員会 

Think Different 2021 

〜夢を叶える、未来のために今できることにチャレンジしよう！〜 

 

1月19日（水）19時〜＠教育センター 

次第 

（進行：社会教育課） 

 

１．会長あいさつ                            吉田会長 

２．通学路交通安全推進協議会                都市基盤部交通政策課 

３．9中PTAの自動販売機                    大塚製薬株式会社 

４．中学校の購買部の食品販売のお願い                 学校給食課 

５．各ブロックより特記報告 

  小学校北部ブロック                      水野ブロック長 

  小学校東部ブロック                      内村ブロック長 

  小学校中部ブロック                      仙崎ブロック長 

  小学校南部ブロック                      瀧川ブロック長 

  中学校北部ブロック                       森ブロック長 

  中学校南部ブロック                      柴副ブロック長 

  副会長会                             竹田委員長 

 

６．議題案件 

   ・2/5（土）PTA大会の概要                 （株）カクタス 

７．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時〜教育センター 

８．閉会あいさつ                            会長代行 

 

PTA大会は、話を聴くだけのとこじゃない。何か気持ちをもってPTAをやってる人たちに、会い

に行くものなんだ。                            N.YOSHIDA 

 

コンサートは、音を聴くだけのとこじゃない。何か気持ちをもって歌ってる男に、会いに行くも

のなんだ。                                E.YAZAWA 

 



豊中市 PTA 連合協議会・第９回役員会 議事概要 

 

開催日時：1月 19 日（水）19 時〜21時10分 

開催場所：教育センター研修室 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

吉田会長（庄内さくら）、仙崎会長代行（豊島）、 

足立書記（東豊中）、伊関会計（桜塚）、中尾広報委員長（島田）、 

瀧川広報副委員長（野田）、竹田副会長会委員長（16中）、 

山本副会長会副委員長（15中）、後藤生活安全委員長（13中）、 

水野生活安全副委員長（刀根山）、森副会長（8中）、 

西田顧問（桜井谷）、松田顧問（11中） 

〈豊中市教育委員会〉 

佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

吉田会長から、本日はPTA大会について議論する。また、1/15（土）大阪府PTA

研究大会に参加し、豊能地区PTAを代表して豊中市連Pの事例発表を行った旨、挨拶

があった。 

後藤生活安全委員長から、13中PTAの表彰で府P研究大会に参加し、講演も聴き有

意義な研究大会であった旨、報告があった。 

仙崎会長代行から、豊島小PTAの表彰で府P研究大会に参加し、吉田会長の豊中市

連Pの事例発表がとても良かった旨、報告があった。 

伊関会計から、桜塚小PTAの表彰と三行詩コンクール表彰で府P研究大会に参加し

た。桜塚小PTA役員やコンクール受賞の家族は大変喜んでいた旨、報告があった。 

 

２．通学路交通安全推進協議会 

  交通政策課の奥野係長から、通学路の交通安全の確保を実施するため関係機関で

組織する推進体制を構築し、「豊中市通学路交通安全プログラム」を平成27年から3

年ごとに策定することし、2回目の策定から3年が経過したことから、再度、通学路

点検を実施し、新たに「第3次豊中市通学路交通安全プログラム」の策定を進めてい

る旨、情報提供があった。 

 

３．9中PTAの自動販売機 

  大塚製薬(株)の高丸健康経営アドバイザーから、教育現場における「熱中症対策」

及び「災害対策」の環境づくりの一つとして、自動販売機の設置の説明があり、9中

での設置事例についても情報提供があった。 

 

 



４．中学校の購買部の食品販売のお願い 

  江川学校給食課長から、令和4年度2学期からの中学校全員給食導入による、好き

嫌いによる残菜量の削減や、万が一食中毒が発生した場合に、原因の特定が困難に

なること等から、購買部での昼食販売の中止についての検討の協力をいただきたい

旨、依頼があった。 

 

５．各ブロックより報告 

  足立書記（小学校東部）から、1月22日（土）にスポーツと教育をテーマにオンラ

イン対談でブロック研究大会を行う旨、報告があった。 

  西田顧問から、桜井谷小学校区の公園等で忘れ物の衣服やサッカーボール等を切

り裂くといった事例が12月末に10件あり、自治会や市役所や警察にもお知らせして

パトロール強化をお願いしている旨、報告があった。 

 

６．議題案件 

・2/5（土）PTA大会の概要 

   吉田会長から、2月5日（土）PTA大会の概要について、オンラインYouTube配

信で開催し以下のような次第と表彰内容で実施する提案があり承認された。 

   ⓵連P会長あいさつ ⓶市長あいさつ ⓷教育長あいさつ 

   ⓸PTA成功事例発表（団体・委員会・イベント・ブロック） 

   ⓹小学校会長セッション（ZOOM参加、役員と希望する会長がリアル参加） 

   ⓺中学校会長セッション（ZOOM参加、役員と希望する会長がリアル参加） 

 

 団体 委員会 イベント ブロック 

小学校 東丘小PTA（勧

誘プリントを

活用した役員

選出） 

 

桜塚小PTA文

化体育委員会

（三行詩コン

クールのイベ

ント化） 

桜 井 谷 小

PTA（地域

一体の盛大

なクリスマ

ス会） 

中部ブロック

（会長会の円

滑な情報共有

から数校での

キャンドルナ

イトを実施） 

中学校 第九中PTA（ト

イレ清掃、自

動 販 売 機 設

置、ワクチン

カー） 

第十七中PTA

役員（新しい

運営方法のサ

ポーター制導

入） 

第 十 三 中

PTA（委員

会横断型の

5つのプロ

ジェクト） 

北部ブロック

（リアルとオ

ンラインでの

講演会） 

   ※事例発表を東丘小PTA会長、17中PTA会長（表彰状受取り）に依頼する。 

  （吉田会長への表彰状お渡しは森副会長、表彰状の作成・お盆の用意は事務局） 

   

(株)カクタス山本様から、⓸PTA成功事例発表（合計8団体）はそれぞれの紹介

アナウンスはするが、連P会長からの表彰状の受け渡し等の儀式的なものは代表1



人で、発表は2団体で行いたい。⓹⓺小中学校会長セッション（小学校は2部制で

合計20分を3セッション）3つ程度のテーマを用意して、各セッションは吉田会長

の司会で、リアル参加者3名と各3名程度のズーム参加者6〜7名程度とで議論を交

わす流れで行いたい。 

 

  吉田会長から、詳細について、以下のような内容で実施する提案があり承認さ

れた。 

・リアル参加者数名のバックにズーム参加者のスクリーンを配置する形式で開催し、

相互的に議論でき、視聴者も視聴しやすいものとする。 

・⓹小学校会長セッションのリアル参加者について、伊関さん・仙崎さん・瀧川さ

ん・中尾さん・西田さんは決定。大池小PTA会長に依頼する。 

 ・⓺中学校会長セッションのリアル参加者について、後藤さんは決定。4中PTA会

長・17中PTA会長に依頼する。 

 ・ズーム参加者は北条小・豊島西小・熊野田小・泉丘小・西丘小・北丘小・桜井

谷小・9中・12中・15中・16中・18中のPTA会長（副会長）に依頼する。 

 ・小学校会長セッションは20分×2部制・中学校セッションは20分とする。質問⓵

「なぜPTAは必要か？」⓶「コロナ禍におけるPTA活動の工夫は？」⓷「PTA役

員募集の成功例は？」をテーマに、それぞれの質問でリアル参加者（3人×2

分）・ズーム参加者（3人×1分）の時間を目安に進行する。 

 ・小中学校会長セッションのリアル参加者の机にはアクリル板（4枚）を用意する

が昨今のコロナ状況から全員マスク着用で出演する。 

 ・エンディングは会長挨拶とともに役員の写真や活動を動画に編集して放送する。 

 ・役員はカジュアルな服装で参加・出演する。 

 ・URL入りのチラシ等を学校メール等での周知を学校に依頼する。（連Pホームペ

ージへの掲載、大阪府PTA協議会に依頼して市町村PTA協議会への情報提供等の

周知をする。） 

 ・役員は10時半に集合してリハーサル対応等をする。 

・振り返り会は中止する。 

 

事務局から、撮影場所の大会議室の他に、来賓・(株)カクタスのスタッフ様・連

P役員の控室等として会議室2・3・4を予約している旨、報告があった。 

 

７．その他 

・役員から質疑応答 

  水野生活安全副委員長から、PTAの役員選出に苦慮していて、会長不在で単P運

営を行うことについて質問があった。 

吉田会長から、過去に会長不在で5人の役員団で運営していた単Pがあったが、

業務分担や窓口を明確にして行えば可能である旨、発言があった。 

   



・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、2月28日（月）19時〜教 

育センターで「第10回役員会」を開催することとした。 

 

８．閉会あいさつ 

  仙崎会長代行から、連P活動の集大成であるPTA大会に向かって安全第一で準備し

ていきたい旨、挨拶があった。 


